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 No dia 8 de maio de 2025, acolhemos 
com alegria nosso Papa Leão XIV. Ele veio do 
Peru, nascido nos Estados Unidos, religioso 
agostiniano. Acompanhamos com emoção a 
sua primeira mensagem. Devemos 
acompanhá-lo na difícil missão que agora ele 
assume. Que o Espirito Santo o guie, e que 
Maria o acompanhe 
 

No dia 8 de julho a Igreja celebra a festa do  

Bem-aventurado Pierre Vigne, padre 

 missionário e fundador… Ela o faz e nós todos 

também, rendendo graças a Deus; pelo exemplo que ele deu tu nos encorajas, 

por seu ensinamento tu nos ilumina, com sua oração tu olhas para nós. ” 

>>>  A ele confiamos o Capítulo Geral da Congregação que será 

celebrado de 11 a 26 de julho, em Valence, na França 

O MÊS DE AGOSTO é também um mês “notável” para nosso o conhecimento do 

Bem-aventurado Pierre Vigne. Você pode: 

 celebrar seu aniversário de nascimento em 20 de agosto de 1670, em Privas, e 

seu aniversário de Batismo em 24 de agosto… para ele dia particularmente 

importante porque é o dia em que fomos chamados ao Evangelho, é a 

ressurreição particular, disse ele!... Ele também nos chama a fazer memória do 

nosso Batismo! Porque não, ao entrar na Igreja, perto do Batistério? 
  

 
 
 
 

Com o Papa Leão XIV, contemplemos Maria em      
sua Assunção (15 de agosto) e confiemos a ela suas 

                             intenções, que são também as nossas e as do mundo que sofre. 
 

“CONFIAMOS A MARIA  

a missão do Bispo de Roma, Pastor da 

Igreja universal, olhamos para ela, Estrela 

do Mar, Mãe do Bom Conselho, como 

sinal de esperança. Imploramos sua 

intercessão pelo dom da paz, o apoio e o 

conforto para quem sofre, a graça de 

sermos todos testemunhas do Senhor 

ressuscitado. 

Que Maria Santíssima, Mulher do  

Pentecostes, Virgem visitada pelo Espírito, Mãe 

cheia de graça, nos acompanhe e interceda por nós. 

Confiemo-nos todos à intercessão de Maria Santíssima. Por obra do 

Espírito, Ela tornou-se “morada consagrada a Deus”. Com Ela, também 

nós podemos experimentar a alegria de acolher o Senhor e de ser sinal e 

instrumento do seu amor. Que a Mãe de Deus nos ajude a caminhar juntos 

no caminho da paz”. 

Santa Maria, Mãe de Deus, roga por nós. 
 

 

  

Fui escolhido sem qualquer 
mérito e, com temor e 
tremor, venho até vós como 
um irmão que deseja fazer-
se servo da vossa fé e da 
vossa alegria, percorrendo 
convosco o caminho do amor de 
Deus, que nos quer a todos 
unidos numa única família. 18 
mai 2025 
                           
 

A paz esteja com todos vocês!... Esta é a 
primeira saudação do Cristo ressuscitado, 

o bom pastor que deu a vida pelo 

rebanho de Deus. Eu também gostaria 
que esta saudação de paz entrasse 

no coração de vocês, alcançasse as 

suas famílias e todas as pessoas, onde 
quer que elas estejam, todos os 
povos, toda a Terra.  
Esta é a paz de Cristo ressuscitado. Uma 

paz desarmada e uma paz que desarma, 
humilde e perseverante, que provém de 

Deus, Deus que nos ama a todos, 

incondicionalmente. 8 maio 

 

Na família, a fé é 

transmitida juntamente 

com a vida, de geração em 

geração: é partilhada como o 

alimento da mesa e os afetos 

do coração. Isso torna-a um 

lugar privilegiado para 

encontrar Jesus, que nos 

ama e quer sempre o nosso 

bem. 1º de junho 

 

Lançar sempre e novamente a rede 

imergindo nas águas do mundo 

a esperança do Evangelho, e 

navegar no mar da vida para que 

todos se possam reencontrar no 

abraço de Deus. 18 de maio 

18 mai  
 



Para os meses de julho e agosto, nosso Papa Leão também nos deixa mensagens que podem nos 
acompanhar e encorajar. Nossa vida pode “multiplicar a esperança” ao nosso redor. 

 
  

 

                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

     
 

 

 

 

 

 
    

 

 

 

 

Alegrai-vos sempre no Senhor, diz 

o Apóstolo Paulo, repito mais uma 

vez: alegrai-vos; que vossa 

bondade seja conhecida por todos. 

O Senhor está próximo. (Fl4,4) 

                                                 
                                                    Alegrai-vos… 

                                   Cassiano conta que São João 

                        Evangelista estava se distraindo com 

 uma perdiz:  isso escandalizou um caçador ! 
 

Esse grande Apóstolo o fez entender 

que, assim como o seu arco às vezes 

deve ser solto, o espírito humano 

também deve poder relaxar em suas 

ocupações espirituais… 

 

São Luís queria que após as refeições algumas palavras fossem 

ditas para nos divertimos… 
 

Dito isso, que nenhuma palavra ruim saia de sua boca. Que saiam 

apenas boas palavras capazes de alimentar a fé, para que inspirem a 

piedade em quem as ouve… 
 

Amargura, ira, indignação, gritaria e calúnia, tudo isso deve 

desaparecer do meio de vocês, diz São Paulo novamente (Ef 4,31). Vocês 

nunca devem demonstrar infantilidade em suas palavras e ações!... 
 

Na recreação – ou no lazer-  devemos manter um meio-termo entre as 

palavras que são ditas para diversão e aquelas ditas para a edificação! 
 

Fazendo isso, tanto salvação da alma quanto a saúde do corpo serão 

beneficiadas. 
      H.N.II-85-86.  

Deus lança a semente da sua palavra 
em todos os tipos de solo, isto é, em 
qualquer uma das nossas situações: 
às vezes somos mais superficiais e 
distraídos, outras vezes deixamo-nos levar 
pelo entusiasmo, por vezes sentimo-nos 
oprimidos pelas preocupações da vida, mas 
há também momentos em que estamos 
disponíveis e somos acolhedores. 

 Deus confia e espera que, mais 
cedo ou mais tarde, a semente floresça. É 
assim que nos ama: não espera que nos 
tornemos o melhor terreno, concede-
nos sempre generosamente a sua palavra. 
Talvez precisamente vendo que Ele 
confia em nós, nasça em nós o desejo 
de ser uma terra melhor. ESTA É A 
ESPERANÇA, fundada na rocha da 
generosidade e da misericórdia de Deus. 

                        21 de maio 

Queremos dizer ao 
mundo, com 
humildade e alegria: 
Olhai para Cristo! 
Aproximai-vos d’Ele! 
Acolhei a sua 
Palavra que ilumina 

e consola! Escutai a 

sua proposta de amor 
para vos tornardes a 
sua única família. 
 

Com a força do Espírito Santo… ide e levai a 
todos a esperança do Senhor Jesus.            8 de junho 

Tirar férias ou não…. Nesta 
« Palavra… para hoje » Pierre 
Vigne te convida a oferecer a si 
mesmo um pouco de descanso, bem 
simples, certamente. Seria, quem sabe 
a tua maneira de « multiplicar a 
Esperança » em ti mesmo e perto 
daqueles que estão contigo… Solta 
o arco… para não atirar flechas, 
em palavras, em olhares, em gestos. 
Tu te sentiras melhor e São Paulo, 
com Pierre Vigne sussurrarão ao teu 
ouvido: Alegra-te! 
 

        “… quando credes firmemente com humildade no primeiro Pastor, 

estais unidos, não aos pequenos ramos da árvore, mas ao tronco principal. 

                              Portanto, não temeis a mudança das opiniões humanas. 

                       Além disso, um membro bem unido à cabeça visível da 

                         Igreja recebe o espírito da Cabeça invisível que o anima, 

                         Jesus Cristo, quando sua fé, humilde, obediente e viva o  

                        mantém bem unido a Ele. 

                                                              Regul. de Vida 1, 219 
 


